



Réforme des retraites

**Pour la retraite à 60 ans :
augmentez les salaires pas l'âge de départ.**

Non, le système des retraites n'est pas en danger. Pour financer de meilleures pensions et la retraite à 60 ans, les solutions existent. En augmentant les salaires, en créant des emplois, en mettant à contribution les dividendes, en assurant l'égalité salariale, en passant aux 32 heures, etc. Le gouvernement refuse d'en débattre.

5% d'augmentation des salaires dans le privé

=

9 milliards de cotisations supplémentaires pour la branche retraites

Le projet du gouvernement est un projet de société qui a vocation à augmenter les dividendes des actionnaires, s'il s'appliquait, il entraînerait une augmentation de la précarité des travailleur·euse·s et des retraité·e·s. Également des séniors licenciés avec un chômage plus long avant leur retraite. Cette réforme s'inscrit dans une dynamique capitaliste de croissance infinie qui détruit des travailleur·euse·s et l'ensemble du vivant.

**La question des retraites ne peut se penser sans lien
avec la création et la répartition des richesses.**

Pour la CGT, les leviers d'action pour assurer le financement pérenne des retraites sont nombreux. Mais ils ne passent certainement pas par la réforme brutale, violente et injuste que le gouvernement veut imposer, malgré le refus de l'ensemble des organisations syndicales unies dans la journée d'action, de grève et de manifestations le 19 janvier et de la grande majorité de l'opinion publique.

La journée d'action du 19 janvier a montré la détermination des travailleuses et des travailleurs à lutter contre cette réforme injuste. Plus de 2 millions de manifestant·e·s dans les rues de toute la France, dont 6 000 dans l'Aube, des millions de grévistes dans tous les secteurs d'activité !

**Seule la mobilisation de toutes et tous par la Grève et la Manifestation
pourra faire reculer ce projet de réforme !**

Continuons à être mobilisé·e·s et à convaincre nos familles, ami·e·s, voisin·e·s, collègues, ... à nous rejoindre. **Seule l'action collective permettra de conquérir de nouveaux droits !**

**Toutes et Tous en Grève et Manifestation
le mardi 31 janvier 2023
Rendez-vous à 14h30 Place Jean-Jaurès**